



Station 7

scheune

Erich Kästner schreibt in seinem Buch „Als ich ein kleiner Junge war“ nicht nur über die Stadt Dresden und seine Verwandten. In einem Kapitel erzählt er, wie er Mitglied im Turnverein wurde und das erst mit sechs Jahren!

„Als ich ein kleiner Junge war“

Und eines Tages standen wir, in der kleineren der zwei Turnhallen, vor Herrn Zacharias. Die Knabenriege machte gerade Freiübungen. Er fragte: „Wie alt ist denn der Junge?“ „Sechs“, gab sie zur Antwort. Er sagte: „Du mußt warten, bis du sieben Jahre alt bist.“ Da nahm ich die Hände, ordnungsgemäß zu Fäusten geballt, vor die Brust, sprang in die Grätsche und turnte ihm ein gymnastisches Solo vor! Er lachte. Die Knabenriege lachte. Die Halle hallte vor fröhlichem Gelächter. Und Herr Zacharias sagte zu meiner verdatterten Mama: „Also gut, kaufen Sie ihm ein Paar Turnschuhe! Am Mittwoch um drei ist die erste Stunde!“

Atrium Verlag AG, Zürich 1996 (Seite 85 – 86)